

## Proklamation der Schützengilde

(Text / Bild von Wolfgang Wimmel)

Poppenroth. kww.

Mit der Proklamation der neuen Könige erreicht das Sportjahr der Schützengilde Poppenroth seinen Höhepunkt. Bereits eine Woche vorher wurden mit nur einem möglichen Schuss aus einem alten Luftgewehr „so alt wie der Verein“ die neuen Würdenträger festgestellt. Drei Pfeile waren möglich, die höchsten Ehren bei den Bogenschützen zu erreichen. Bereits im Anschluss des Wettbewerbs wurden die geschmückten Birken bei den Wohnhäusern aufgestellt und die „Neuen“ würdig gefeiert. Am vergangenen Wochenende fand die Proklamation statt. Barbara Müller heißt die neue Schützenkönigin und das zum fünften Mal in der Vereinsgeschichte. 1. Ritter ist Manfred Stenke und 2. Ritterin Nadja Metz, die im Vorjahr die Königswürde trug. Bei der Jugend löste Philipp Metz seinen Bruder Christoph ab, der in diesem Jahr mit einem knappen Abstand 1. Jugendritter wurde. 2. Jugendritter ist Leonard Karollus. Robin Hood wurde mit einem fast hundertprozentigen Schuss „ins Gold“ der Schützenmeister Michael Wimmel, ihm zur Seite stehen Herbert Schlereth als Little John und Sandro Schmitt als Bruder Tuck. Spannend ging es auch bei den Jugendschützen zu. Schließlich landete Luis Hunder den besten Pfeil und holte sich den Jugend Robin Hood. Little John ist Felix Wimmel und Bruder Tuck Leni Binder. Bei einer zünftigen Königsfeier hat man die neuen Würdenträger hochleben lassen.



2. Schützenmeister Sandro Schmitt (re) proklamierte die neuen Schützenkönige v. li. 1. Jugendritter Christoph Metz, Jugendkönig Philipp Metz, 1. Ritter Manfred Stenke, Schützenkönigin Barbara Müller und 2. Ritterin Nadja Metz. Es fehlt 2. Jugendritterin Leni Binder



Bei den Bogenschützen ehrte Jugendreferentin Jessica Eck (li) und Bogenreferent Steffen Schüller (re) v. li. Jugend Little John Felix Wimmel, Jugend Robin Hood Luis Hunder, Jugend Bruder Tuck Leonard Karollus, Little John Herbert Schlereth, Robin Hood Michael Wimmel und Bruder Tuck Sandro Schmitt.